



Laboratorio de Arte y Ciencia

► La Universidad Miguel Hernández de Elche imparte enseñanzas que desarrollan competencias que van desde el ámbito artístico hasta el científico

REDACCIÓN

La Universidad Miguel Hernández (UMH) oferta un total de 25 grados y un doble grado en sus cuatro campus, ubicados en las localidades de Orihuela, Elche, Sant Joan d'Alacant y Altea.

Precisamente el campus de Altea, el conocido como el de las artes, es un enclave idóneo con excelentes instalaciones para estudiar el Grado en Bellas Artes, el único de la Universidad Miguel Hernández que contempla una doble mención. Esta particularidad permite a los estudiantes de tercer curso de la UMH elegir entre la especialidad de Artes Plásticas o Artes Visuales y Diseño. Parte de la filosofía de la Facultad de Bellas Artes se centra en el fomento de actividades culturales fuera de las aulas, permitiendo que el alumno pueda crear libremente.

Algunos de los ejemplos que se han materializado en los 20 años de historia de la Universidad Miguel Hernández son la iniciativa «Como en casa», un proyecto de intervención mural que desarrollaron los estudiantes del Grado en Bellas Artes en la planta de Oncología Infantil del Hospital General Universitario de Alicante. Los alumnos dieron rienda suelta a su creatividad y consiguieron transformar las paredes del hospital de oncología infantil en mundos llenos de magia. Pero en el mundo de los artistas no todo es magia, a veces se topan de bruces con la realidad e intentan dibujarla. Esto fue lo que se encontraron durante su experiencia en la redacción de un periódico, más concretamente en la edición del número conmemorativo del 75 aniversario del día

rio Información. Durante un día, los estudiantes ilustraron las noticias y reportajes de este periódico, con el apoyo de los redactores, para sustituir las fotografías por sus propias creaciones.

Despertando el talento

A escasos kilómetros de distancia se encuentra el campus de Elche donde se ubica la Facultad de Ciencias Experimentales de la UMH, que oferta los Grados en Ciencias Ambientales y en Biotecnología. Los estudiantes de estas disciplinas disponen de una amplia gama de instalaciones, destinadas a garantizar una formación integral, a mejorar sus habilidades y a fomentar la adquisición de la experiencia necesaria para el desarrollo de su carrera profesional en las áreas de Medio Ambiente y Biotecnología.

Desde el Grado en Ciencias Ambientales se impulsan diversas iniciativas como el Campamento Geoambiental, en el que los estudiantes recorren durante una semana distintos parajes naturales de España con el objetivo de interrelacionar las diferentes asignaturas y materias del Grado y ponerlas en práctica en el entorno adecuado. Además, los alumnos tienen la posibilidad de participar en líneas de investigación de proyectos punteros como el de Biodiversidad y Medio Ambiente del Pantano de Elche, para estudiar la fauna y flora de este espacio natural, o el seguimiento de la cerceta pardilla, ave catalogada como especie en peligro de extinción.

Desde el Grado en Biotecnología se impulsan numerosas actividades con el fin de que los estudiantes



Arriba, estudiantes del Grado en Ciencias Experimentales en el Campamento Geoambiental. A la izquierda, alumnos del CAFD en la carrera de equipos contra zombies.

pongan en práctica lo aprendido, afiancen los conceptos y despierten su talento. Un ejemplo de las iniciativas que organiza esta titulación es el concurso alimentario INNOBIO-TEC, donde se premia al estudiante que elabore el alimento más innovador y funcional. Además, la mitad de los créditos de esta titulación es

de carácter práctico y existen grupos de estudiantes que reciben la docencia en inglés, hoy en día considerado como el lenguaje de la ciencia. El carácter internacional de este Grado permitirá a los estudiantes trabajar en laboratorios extranjeros en un futuro.

Deporte y salud

En el campus de Elche también se pueden cursar los Grados en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte (CAFD) y el Grado en Psicología, dos titulaciones estrechamente ligadas que integran la Facultad de Ciencias Sociosanitarias. El Palacio de los Deportes, el módulo de atletismo, la piscina olímpica, el

La UMH oferta 25 grados y un doble grado en sus cuatro campus, ubicados en Orihuela, Elche, Sant Joan d'Alacant y Altea

campo de golf o las pistas de tenis, pádel y hockey son algunos de los espacios e instalaciones que brinda este campus para cursar el Grado en CAFD. Desde esta titulación se han impulsado distintas actividades deportivas con el fin de favorecer la inclusión de personas con discapacidad como el Concurso Deporte sin Adjetivos, en el que los estudiantes deben defender un juego o deporte dirigido a personas con discapacidad física o visual. Además, este Grado organiza cada año la Carrera de Equipos contra Zombies en Elche con el fin de recaudar dinero para asociaciones benéficas.

El Grado en Psicología y el Grado en CAFD organizan anualmente un congreso en el que se tratan cuestiones relacionadas con ambas disciplinas para crear un punto de encuentro donde poner en común posturas y presentar investigaciones de ambos ámbitos. Además, los estudiantes de Psicología también celebran cada año su congreso nacional de estudiantes, cuyo objetivo es acercarse a la realidad de la Psicología.